GENDARMERIE NATIONALE Compagnie

RENSEIGNEMENT ADMINISTRATIF

PROCÈS-VERBAL D'AUDITION TÉMOIN

Code Unité	P.V	Année	Nmr Dossier Justice		N° pièce	N° feuillet
05510	00312	2011			_ 1	1/2
Analyse et références						
Objet	Sig	nalement	observation phénomène	es aérospatiaux non identifiés		

Le mercredi 23 mars 2011 à 16 heures 20 minutes Nous soussigné Adjudant Vu l'article L.3211-3 du code de la défense Nous trouvant au bureau de notre unité

Références

rapportons les opérations suivantes :

Le 23 mars 2011 à 16 heures 20, nous procédons à l'enquête citée en référence

中的对象的对应是特殊的对象的数据,可以是对数据**的ENTITÉ**的数据的程序。可以是对于1000年,是1000年的对象的。

Nom	Prénom transfer de la Prénom transfer de la companya de la company
Sexe Situation de Fami	lle Dete Naissance Commune Naissance et Code Postal Insee 26/11/1990
	Validité état-civil
Commune et Code postal	insee N° de Téléphone Profession Nationalité (si étranger)
	Intérimaire

22h45

Je me présente ce jour à votre-unité afin de vous rapporter ce qui suit. Dimanche soir vers 20 heures 45, heure universel (soit 21 h 45), je me trouvais dans le jardin de mon habitation avec ma mère, ma sœur et mon frère. Je suis passionné d'astronomie et il m'arrive de réaliser des observations le soir . C'est ainsi que dimanche soir, j'utilisais des jumelles astronomiques qui grossissent environ 20 fois et l'observais la lune car elle apparaissait comme étant la plus grosse de l'année. Je regardais donc en direction de l'est. Ma petite sœur âgée de 13 ans regardait quant à elle les constellations puis elle a posé ses jumelles tout en regardant vers le nord est. Elle a alors remarqué la présence de deux grosses étoiles très lumineuses

ce qui l'a interpellée. Elle m'a fait part de ce qu'elle voyait tout en me disant que cela lui semblait anormal d'autant que les étoiles bougeaient. J'ai observé à mon tour ce phénomène. Cela me semblait étrange. J'ai pris mes jumelles et j'ai vu deux formes triangulaires comprenant diverses lumières clignotantes qui pour certaines étaient aléatoires. Les lumières étaient principalement de couleur orange aux extrémités ainsi qu'au centre tout en sachant qu'au centre cela formait un cercle dont l'intensité variant de l'orange vif à l'orange pale. Cela concernait donc le plus gros des deux triangles. Le triangle le plus petit possédait également des lumières orange vers l'avant qui se transformemen bleu lorsque l'on observait vers l'arrière.

La personne entendue

L'Officier de Police Judidiaire

(DESTINATAIRES)	Date de clôture	
[2]-M. le Sous-Préfet [1]-GEIPAN (CNES)	Signature(s)	
[_] - [_] - [1] - Archives : BRIGADE		+

Les deux objets volaient dans le même sens et semblait se diriger du nord est vers l'est. Il n'y avait aucun bruit. Les objets volaient à 15 voir 20 degrés au dessus de l'horizon.

Question: Avez yous pu estimer une vitesse lors de vos observations?

Réponse: Pour moi cela pouvait correspondre à une vitesse faible, inférieure à celle d'un avion habituel.

J'ajoute que les quelques avions que j'ai pu observer laissaient derrière eux comme un panache blanchâtre alors que les deux objets dont je vous parle ne laissaient pas ce panache. Pour moi leur comportement n'était pas celui d'un avion.

Ce phénomène a donc duré environ de 21 h 45 a 22 h 00.

Question: Les objets ont ils accéléré brutalement selon vous?

<u>Réponse</u>: Non pas du tout, la vitesse me semblait constante, il m'a même semblé que les deux objets ont changé de direction avant que je ne les vois disparaitre.

Question: Depuis combien de temps faites vous de l'astronomie?

<u>Réponse</u>: Cela fait deux ans que je me passionne pour cette activité et vraiment un an que je me perfectionne. Je réalise environ dix à quinze observations par mois tiout en sachant que cela pêtre variable du fait du climat.

Question: Avez vous déjà observé des phénomènes similaires auparavant?

<u>Réponse</u>: J'ai observé divers phénomènes mais j'ai toujours pu identifier l'origine du phénomène. Cela pouvait être un passage de satellite, avions etc...

Cette fois ci j'ai vraiment été surpris. Ma mère a eu la même sensation que moi quand je l'ai alerté car elle se trouvait en fait chez nous.

Lorsque nous sommes rentrés chez nous j'ai dessiné ce que j'avais vu.

Je n'avais pas d'appareils photos ce soir la.

Le lendemain, je suis allé sur le site du GEPAN (SERVICE du CNES) ou j'ai télécharger un questionnaire que j'ai rempli et dont je vous confie une copie.

Je n'ai pas appelé le GEPAN car lors de mes recherches j'ai appris qu'il fallait vous signaler les faits. Le lendemain soir et hier soir j'ai à nouveau réalisé des observations dans la même zone mais je n'ai rien remarqué d'anormal.

Question: Vous êtes vous posé la question si les objets que vous observiez pouvait être des avions? **Réponse**: Oui effectivement je me suis posé cette question mais je n'ai jamais vu des avions voler de cette manière avec de telles variations lumineuses.

J'indique par ailleurs que ma démarche n'a pas été facile pour moi ce jour, j'avais peur de ne pas être pris au sérieux et de me tromper. Je préfère cependant malgré tout, signaler les faits.

Si je devais à nouveau remarquérces mêmes objets je vous en informerai et je tenterai de prendre des photos.

le 23 mars 2011 à 17 heures 15, lecture faite par moi des renseignements d'état civil et de la déclaration ci-dessus, j'y persiste et n'ai rien à changer, à y ajouter ou à y retrancher.

La personne entendue

L'Officier de Police Judiciaire

GENDARMERIE NATIONALE Compagnie

ENQUÊTE PRÉLIMINAIRE

PROCÈS-VERBAL D'INVESTIGATIONS

Code Unité	P.V	Année	Nmr Dossier Justice
05510	00312	2011	

N° pièce	N° feuillet
1	1/1

Le lundi 2 mai 2011 à 15 heures 05 minutes

Nous soussigné Adjudant

Vu les articles 16 à 19 et 75 à 78 du Code de Procédure Pénale

Nous trouvant au bureau de notre unité

suivantes:

, rapportons les opérations

ENQUÊTE

Poursuivant l'enquête en cours, le 23 mars 2011, nous prenons attache par téléphone avec les militaires de la brigade de gendarmerie de l'air à CINQ MARS LA PILE afin de nous renseigner sur une éventuelle information que ces derniers pourraient détenir sur les faits dont nous sommes saisis.

Quelques minutes plus tard, nous sommes en retour contactés par cette unité, il nous est expliqué qu'aucun fait anormal n'a été repéré par les radars du centre de contrôle de la base. Cependant, il nous est ensuite indiqué, que des opérations de ravitaillement en vol d'avions militaires, auraient été opérées dans la zone décrite par le témoin.

Par ailleurs, aucune autre personne ne s'est manifestée auprès de nos services pour signaler de tels manifestations.

Les recherches effectuées à ce jour restent vaines. Il apparaît que la thèse des avions ravitailleurs soit à privilégier dans cette affaire.

A ce jour M n'a signalé à notre unité aucun autre évènement à mettre en relation avec les observations de phénomènes aérospatiaux non identifiés.

Dont procès-verbal fait et clos à

, le 02 mai 2011 à 15 heures 25. L'Officier de Police Judiciaire